

Forums pour l'entourage

Ma fille ce drogue

Par Profil supprimé Posté le 09/03/2011 à 09h19

Bonjour Cela fait maintenant 6 ans que je cherche a aider ma fille Bien sur elle me dit régulièrement qu'elle va se faire soignée Mais elle est majeur il m'est répondu par les professionnel que je ne suis plus responsable que je ne dois pas lui laisser d'argent Si une personne c'est comment faire que l'on me dise Car moi je suis a bout J'aurai besoin d'un forum ou je pourrai écrire plus en détail
Pouvez vous me conseiller ou puis je écrire sur celui ci?

8 réponses

Profil supprimé - 09/03/2011 à 10h01

Bonjour Madame, je suis le modérateur de ce forum.

Tout d'abord merci de votre contribution à ce forum !

Pour répondre à votre question c'est comme vous voulez :

- vous pouvez écrire sur ce forum si vous vous voulez que d'autres internautes aient l'opportunité de vous répondre ;
- vous pouvez nous poser une question dans ["Vos Questions/Nos réponses" -> <http://www.drogues-info-service.fr/?-Vos-questions-nos-reponses->] si vous attendez une réponse de notre part ;
- vous pouvez laisser un [témoignage-><http://www.drogues-info-service.fr/?-Temoignages->] si vous désirez juste décrire votre situation, ce qui s'est passé et se passe pour votre fille et vous, mais sans attendre de réponse ;
- vous pouvez aussi nous appeler au téléphone si vous habitez en France : Drogues Info Service au 0 800 23 13 13 (de 8h à 2h, 7j/7, anonyme, confidentiel et gratuit depuis un poste fixe).

Cordialement.

Profil supprimé - 20/03/2011 à 09h56

bonjour je comprend que vous n en pouviez plus , moi jai perdu mon petit fils qui allait avoir 17 ans et meme s il etait mineur j ai vu medecin ,psy puis 1 association d aide aux jeunes mais pas de personnes vraiment motivees pour nous aider et j ai 1 peu la haine contre ces gens la .
j ai compris que nos jeunes sont en souffrance (mon petit fils avait 1 pere qui ne s occupait pas de lui)et qu ils s enferment dans 1 monde ou les mots ne les atteignent plus.

quand ils sont majeurs je pense que c est plus difficile. il faut essayer de creer ou de maintenir 1 dialogue avec eux et malgre tout garder espoir et courage
sivous le souhaiter on peut rester en contact ca me ferait plaisir
a bientot
cordialement
anne

Profil supprimé - 23/03/2011 à 15h35

Merci d'avoir répondu a mon message.

Il est vrai que la communication est importante mais de toute manière Elle me ment et veux me faire croire n'importe quoi.

Depuis un certain temps je vois qu'elle recommence a plonger et mais elle me dit que je dit n'importe quoi.
(Je sais quand même ce que je fais)me répond elle

Je suis a bout. La seule personne a qui je peux plus ou moins en parler est ma mère mais elle est pas toute jeune et cela la fais souffrir aussi La vie a pas été très douce avec elle alors la c'est un problème de plus.

Profil supprimé - 02/04/2011 à 13h01

bonjour mimirose,moi aussi ,cela fait 6 ans que j'essaie d'aider mon fils de 23 ans..mais je suis à bout de force,et je ne trouve plus d'arguments.il es suivie par un centre methadone, mais cela ne l'aide pas à arreter..il ne veut pas faire de cure.il dort toute la journée,se leve à 17 ou 18 h.et ne travaille pas depuis plusieurs années.désociabilisé,il ne veut pas sortir,passe la plupart de son temps dans sa chambre,sur son ordinateur.je ne supporte plus son inertie.les medecins me disent qu'il faut que cela vienne de lui,pour faire une cure,mais lui ne veut pas,car il ne se rends pas vraiment compte de la gravité de son état..je suis désemparée,comme vous devant ce mal.j'ai tout essayer..alors je laisse faire le temps,en esperant un declic de sa part..mais c'est long..son pere ne s'en ai jamais occuper, je vis seule avec lui,ma vie est insipide,je ne pense meme pas refaire ma vie.quel homme accepterais cette situation?un fils de 23 ans qui ne travaille pas, et qui est entierement dépendant de moi..je vous souhaite bien du courage pour continuer d'affronter cette situation similaire à la mienne.esperant avoir de vos nouvelles, cordialement. (je reside a AUXERRE) et vous?

Profil supprimé - 09/04/2011 à 20h22

bonjour je n ai pas connu la situation infernale que vous vivez mais j ai perdu mon petit fils de 17 ans d 1 overdose canabis valium et subutex pourtant ce n'était qu 1 fumeur de joints il disait que ça le calmait mais ça n a pas été suffisant la dernière semaine il s est procuré du valium puis certains bons copains lui on fourni du subutex ,tout ça pour vous dire que comme votre fils il a beaucoup souffert que son pere ne s occupe pas de lui mais il n'en parlait pas .

essayez de garder courage et de trouver 1 moyen pour le forcer a voir 1 personnes psy ou d autre personnes qui pourrait l aider ,essayez de dialoguer avec lui et si vous le pouvez dites lui que vous ne pourrez pas le garder avec vous si il n essaie pas de faire quelque chose

je pense fort a vous
anne

Profil supprimé - 16/04/2011 à 08h41

Bonjour

La différence entre votre fils et ma fille c'est qu'elle sort la nuit et reviens sur le matin pour dormir toute la journée.

Il est vraie que le déclic doit venir d'eux. Car ma fille avait essayé d'arrêter mais elle a replonger quand elle a recroisé ces soi disant AMIS Il y a pas grand chose à faire à part les écouter quand ils ont envies de parler. Ma fille cela lui arrive toujours la nuit (les nuit sont courtes) Car je dois aller travailler ce qu'elle a également du mal à comprendre (je ne connais pas d'autre moyen pour gagner mon argent) Enfin à part cela je dois vous dire que je suis dans l'Oise Je suis divorcé J'espère que nous pourrons encore communiquer Bon courage

Profil supprimé - 10/02/2012 à 20h22

bonjour,
depuis tout ce temps j'espère que vous avez réussi à améliorer votre situation et celle de votre fille, malgré les difficultés, avez-vous gardé courage et réussi à amener votre fille à consulter, car c'est la seule solution à condition de trouver 1 bon psy.
Pour nous la vie continue avec son lot de déprime et de difficultés avec les frères et soeur de mon petit fils. ça ferait plaisir d'avoir de vos nouvelles

amicalement
annedu52

Profil supprimé - 22/02/2012 à 17h52

Bonsoir
Ma fille va mieux il y a des choses qu'elle a arrêté mais pas encore tous. (Elle fume encore, moins souvent) Elle c'est trouvé un copain (pas très clins) mais qui a l'air de la raisonner un peu. Hélas ils partent du principe qu'ils vont arriver eux même à arrêter en attendant il y a encore des moments difficiles. Le pire c'est leurs mensonges Enfin je tiens le coup pour le moment mais comme j'ai des ennuiés avec mon dos et que je me trouve à la maison toute la journée. Je me demande ce que cela va donner car si je ne donne pas l'argent elle fait n'importe quoi et aux moins je surveille sa consommation même si cela est pas la meilleure façon de faire. Je vous remercie d'avoir pris des nouvelles et je vous souhaite de résoudre aux mieux vos soucis
Dans l'attente d'autre nouvelles

Amicalement
Mimirose